KERKWITZ - **Heimatschutz.** In dem vom Braunkohleabbau bedrohten Dorf bei Guben ist eine genossenschaftliche Bürger-Solaranlage eingeweiht worden. 115 Menschen und Institutionen aus dem ganzen Bundesgebiet setzen mit dem 11 kWp-Kraftwerk ein Zeichen gegen neue Braunkohletagebaue und für die Zukunft von Kerkwitz. Die Solargenossenschaft Lausitz will weiter wachsen und im ebenfalls bedrohten Nachbarort Atterwasch eine

Solargenossenschaft Lausitz
Matthias Bärmann, Winkelstr. 8, 03172 Guben
Fon 03561/5463063, Fax -64, info@solar-lausitz.de
www.solar-lausitz.de

weitere Anlage errichten. (mb)

UmweltBrief Nr. 22 04.11.2010